
第１回香美町香住区小学校等再編検討委員会 議事録【概要】 

日時：令和 4年 10月 17 日（月）19：00～20：30 

場所：香美町役場３階 大会議室        

 

（出席） 

委員：１９名、事務局：５名 

 （欠席） 

   委員：２名 

 

１．開会 

進行：事務局 

２．あいさつ 

浜上町長 

前田教育長 

３．委嘱状交付 

  机上交付 

  自己紹介 

４．報告事項 

(1) 香美町学校再編計画（案）について 

事務局：別冊計画書について説明 

質疑なし 

(2) 香美町香住区小学校等再編検討委員会設置要綱について 

事務局：資料１～２ページについて説明 

質疑：ＰＴＡ代表として委員になっているが、来年はＰＴＡ会員ではなくなるので、委員を交

代しなければならないか。 

回答：委員は、ＰＴＡから推薦された者ということで、会長であるとか会員であるとかは問い

ませんので、ＰＴＡとしてＯＫであれば引き続き就任していただいて構いません。 

(3) 小学校等再編検討の流れについて 

(4) 再編検討スケジュールについて 

事務局：資料３～４ページについて説明 



質疑：中学校の統合の時と進め方は同じということですが、検討項目も同じなのでしょうか。 

  回答：中学校の時は、総合教育会議で「二中を廃止し一中に統合する。」ことを決めてから検討

委員会を行ったという点が違いますが、基本的な検討事項は同じですが、協議を進めていく

中で出てきた検討事項についても当然ながら委員会で検討してもらいます。 

５．協議事項 

(1) 小学校等再編に関する検討事項について 

事務局：資料５～６ページについて説明し、１．統合の方式と２．校舎・校名・校歌・校章に

ついて、持ち帰っていただき、それぞれＰＴＡ会員の皆さんの意見や地域の方の意見を取り

まとめていただいてうえで、次の委員会に臨んでいただきたい旨を依頼するとともに、意見

集約をする検討材料として、現段階で教育委員会が考えている案を示した。 

 （教育委員会案） 

・統合の方式は、編入統合とする。 

・校舎は、香住小学校を使用する。 

・校名は、香住小学校とする。 

・校歌は、香住小学校の校歌を引き継ぐ。 

・校章も香住小学校の校章を引き継ぐ。 

  理由等について、追加配布資料について説明 

  意見：この会議の前に地区区長会で話しをする機会があったのですが、当地区の意見としては、

教育委員会の提案とすべて同じであったことをお伝えしておきます。 

  質疑：既存の香住小学校区の通学方法は、今回の検討事項には含まれるのでしょうか。 

回答：含んで検討します。 

(2) その他 

事務局：次回開催日について、持ち帰って各区長会やＰＴＡで意見集約をするための期間を考

慮し、１２月中旬以降に予定、日程調整後、改めて案内をさせていただく。 

６．閉会 


